

„Die Antho´ s“ Fußballtennis-Cup-Sieger 2013

Tiefe Sorgenfalten hatten sich ob der Großwetterlage der vergangenen Woche in die Stirn der Verantwortlichen beim Tennis des BV Kneheim gegraben, befürchteten man doch, den bereits zum 4. Mal ausgetragenen Fußballtennis-Cup absagen zu müssen. Dies stellte sich jedoch als unbegründet dar, riss doch pünktlich zu Turnierbeginn die Wolkendecke auf.

Im Vergleich zum Vorjahr konnte das Teilnehmerfeld wieder erhöht werden, waren doch nicht weniger als 14 Teams dem Ruf an die Tennisnetze gefolgt. Als Schritt in die richtige Richtung darf man getrost die Entscheidung aller Spieler werten, auch Kinder unter 14 Jahren starten zu lassen – sehr zur Freude von Lasse Koop, Moritz Kalyta und Tim Wienken, die sich im Anschluss mehr als achtbar aus der Affäre zogen.

In drei Gruppen Modus „Jeder gegen Jeden“ qualifizierten sich zunächst die jeweiligen Gruppenersten und -zweiten sowie die zwei besten Drittplatzierten als sogenannte „Lucky Looser“ für die Vorschlusrunde.

Für die ausgeschiedenen Teams war das Turnier damit nicht beendet. Vielmehr gab es auch in der parallel stattfindenden B-Runde Meisterehren zu ergattern. Derart motiviert legte das „DJ-Piemsche-Park-Team“ mit Frank Möller und Silas Witten einen blitzsauberen Start-Ziel-Sieg hin und durfte sich über ein perliges Trostpflaster freuen.

Nach genau 45 Partien vor einer durchgängig mehr als erfreulichen Zuschauer-kulisse blieb es „Die Antho´ s“ alias Andre Wolke und Thomas Mathlage vorbehalten, den Turniersieg für sich beanspruchen zu dürfen. Die „Vaske Brothers“ Marco und Heinz hatten – wie schon 2011 – das Nachsehen und mussten sich mit Platz 2 begnügen. Bronze sicherten sich Lukas Burrichter und Tobias Blömer („Brooker Jungs“), die im kleinen Finale „Too Dörtie“ mit Matthias Niemann und Arnold Kalvelage hinter sich lassen konnten. Als Dankeschön für die gezeigten Leistungen bekamen alle Finalisten gut gefüllte Briefumschläge.

Im Rahmen der Siegerehrung wollte Tennis-Vorsitzender Groenheim nur eine Person besonders hervorheben: Als jüngster Spieler des Turniers bekam das in Diensten des FC Lastrup stehende Fußball-Talent Tim Wienken die verdienten, verbalen Streicheleinheiten und die Aufforderung, sich auf Kosten des Laudators einmal durch die Süßwarenabteilung des Clubheimes zu fräsen.

Die letzten Worte richtete Groenheim an die teilnehmenden Mannschaften. Alle Anwesenden hätten wieder einmal bewiesen, dass Fußball und Tennis in einem solch kleinen Ort wie Kneheim zusammen gehören.



Gewinner sind die beiden Herren vorne links (v.l.n.r.) Andre Wolke und Thomas Mathlage



Tim Wienken



Nico Kramer